
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº           /2025

Ementa: Indica o retorno do vigia à quadra de futsal localizada no Bairro 
Jardim Rafael, visando reforçar a segurança, preservar o patrimônio público e 

incentivar as atividades esportivas na comunidade. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto
regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda o retorno do vigia à quadra de 
futsal  localizada  no  Bairro  Jardim  Rafael,  visando  reforçar  a  segurança, 
preservar  o  patrimônio  público  e  incentivar  as  atividades  esportivas  na 
comunidade.

A quadra de futsal do Bairro Jardim Rafael é um espaço essencial 
de lazer e prática esportiva para a comunidade. Com a retirada do vigia que 
antes atuava no local, a segurança foi comprometida, aumentando os casos de 
vandalismo e diminuindo a utilização do espaço. Diante disso, solicita-se ao 
Poder Executivo o retorno do profissional de vigilância, visando preservar o 
patrimônio  público,  garantir  a  integridade  do  ambiente  e  incentivar  o  uso 
seguro da quadra pelos moradores.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de Julho de 2025. 

Pablo Fernandes
Vereador – DC
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